

RINNYU

HIROBA

vol.31
October 2021

倫友ひろば
第31号〈2021年10月号〉



令和4年度北海道倫理法人会

役員・委員会委員長・
単会会長ご挨拶

〈スローガン〉 今こそ大切な方へ、 純粹倫理を お伝えしよう！

北海道倫理法人会 第14代会長

坂口 典正



日頃より倫理法人会の活動にご尽力を賜りまして、誠にありがとうございます。私は、令和4年度 北海道倫理法人会 第14代目の会長を拝命致しました坂口典正と申します、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

社業はSOCブルーイング株式会社でノースアイランドビールの製造と飲食店の経営を致しております。振り返りますと、私が倫理法人会へ入会したのは約17年前の平成16年12月です。弊社は平成14年5月に札幌市東区の石蔵倉庫を改築して「体験型ビール工房」を創業しましたが、出身が広島県で前職も関東のゴルフ場と、全く北海道に縁がございませんでしたので、人脈を創るために会計事務所主催の勉強会に参加し、その会で経営者モーニングセミナーへお誘い頂いた事がきっかけで入会しました。入会して暫くはモーニングセミナーに毎週参加するという状況ではありませんでした。平成17年9月より幹事を拝命して幹部研修(現:倫理経営基礎講座)に参加し始めた事が転機となりました。倫理運動の起源や、万人幸福の葉について詳しく学ぶ事が出来ましたので、参加する度に倫理への興味が増した事を覚えています。その中でも、万人幸福の葉の「序」に書かれている、苦しみを喜んで迎え、病気になれば「おめでと〜う」という時代が来た。それは、苦難が幸福の門であり、万人が必ず幸福になれる絶対倫理が現れたからである。の「おめでと〜う」は、自分に対して言う言葉との解説を聴き、苦難や病気は自分を苦しめるものではなく、幸福に導いてくれる門であり、自分に対する有難いメッセージだと理解が出来た瞬間、宗教でも、主義でも、学説でもない。実行によって直ちに正しさが証明できる生活の法則である純粹倫理に則った生活を送る事が、幸せに通じるのだと確信しました。

その後、倫理法人会での学びを進めて日々の実践に取り組んだ結果、心持ちが変化して自分を取り巻く環境は改善されましたが、「純粹倫理」を「会社経営」にどの様に落とし込んで行か、迷っていた時期がございました。それを払拭して頂いたのが、平成31年2月に入塾させて頂きました「宮城倫理経営塾」でした。

「この仕事は、あくまで、世のため人のためにするのだ」という目的がはっきりと立って、いつまでもそれ(初志・創業精神)を貫きとおす、これが繁栄の秘訣である。もし何か故障が起こったとき、

まずこの「目的」に曇りがないか、くるといはいないか、かえりみるべきである。(サラリーマンと経営者の心得 改訂新版 P140-141 丸山敏雄著)

また、「もともと人は、自分の仕事を通じて世に貢献し、そして自分も生活できるようになっているのである。だから世に役立つためのわが仕事を、ますます立派にするために、金を使えばよい。うんと儲けてうんと世の中に役立つのだ。」

(丸山竹秋選集 第一巻P287)

に則り、経営者の永遠のテーマ「未来永劫まで存続できる企業づくり」の道標である「経営理念」と、経営者の「想い」を形にした「経営計画書」の策定に取り組みました。

その学びの中で私が大切だと感じたのは下記の5点でした。

1. 個人そして経営者として恩意識を深める
2. 我社の活動を通して、どのような社会貢献ができるのか 真剣に考える
3. 事業を推進するためには準備(心・物理的)を万全にする
4. 物事を進めるとき、順序を違えず貫き通し、後始末をしっかりと行う
5. PDCA(P プラン:計画、D ドウ:実践、C チェック:検証、A アクション:見直し)の徹底

これは経営だけでなく、人生を生き抜くためにも必要な事だと思いますし、「経営理念」や「経営計画書」の策定はP:計画を行ったに過ぎません、今後はPを基に「個人」・「家庭」・「会社」で其々PDCAをしっかりと回して、倫理経営そして倫理運動を推進して参ります。

令和4年度のスローガンは「今こそ大切な方へ、純粹倫理をお伝えしよう!」です。混沌とする現代社会、企業経営や人間関係等様々な事で悩んでいる方が多くいらっしゃいます、人生の羅針盤である純粹倫理を隣人にお伝えして、共に幸福な人生を送って参りましょう。

結びとなりますが、今期 北海道倫理法人会で18番目となる「札幌清田倫理法人会」が2022年7月20日に設立を致します、会員の皆様のお力添えをお願い致しましてご挨拶とさせていただきます。今年度どうぞ宜しくお願い申し上げます。

令和4年度 北海道倫理法人会 役員

一人一社は、倫理のPDCAサイクル

幹事長

大塚 英夫

開発運輸建設株式会社



倫理のPDCAは、学び⇒実践⇒体験⇒普及することです。

『万人幸福の葉』P16、8行目、「この倫理は、宗教でも思想運動でも、空想でも理論でもありません。皆さんは、まずこれをよんで(学び)、理屈なしに行なってください(実践)。きっと変わった結果が出て来ます(倫理体験)。実験されて、正しいことがおわかりになれば、隣人に知らせ、知人に伝えて、一人でも多く『新世』の愛読者を得て、新しい世、喜びの世の中を生み出すことに力をあわせていただきたい。(普及)」

普及こそ、己が救われ、それと一緒に人が救われることです。

北海道、単会の役職を受けられている方は、一人一社以上の普及は必須です。

恩に感じて、恩に報いる

事務長

渡邊 幸一

有限会社クロースパット



『万人幸福の葉』91頁4行目。「大衆の重畳堆積幾百千乗の恩の中に生きているのが私である。この事を思うと、世のために尽くさずにはおられぬ。人のために働かずにはおられない。」世の中が大きく変化している現代は、豊かさを得ると同時に、人と人との心の結びつきが薄らぎつつあることを実感する。これで良いのか、未来にどんな日本を残すのだという想いを多くの人が持っていると思うが、その為に行動できる人が少ないのも現実ではないだろうか。一人では何もできないのだという実感が、人に対し、社会に対し、ひいては大自然に対して大きな感謝を生むこと事となる。多くの人が純粋倫理を実践し、感恩・報恩に立ち返る時、再び世界の尊敬する日本に戻って行くと確信しています。北海道からそんな日本を創生して行きましょう。



副会長 **田中 燈一**



副会長 **高後 圭児**



副会長 **村重 聡**



副幹事長 **小野寺 勝**



副幹事長 **田村 健一**



副幹事長 **黒澤 豊永**



副事務長 **馬場 琢磨**



監査 **中村 順三**



監査 **三澤 龍子**



相談役 **堀田 昌資**



相談役 **朝倉 幹雄**



相談役 **大村 秀明**



相談役 **阿部 利典**



相談役 **土屋 公三**



相談役 **星澤 幸子**



相談役 **高橋 秀一**

令和4年度 北海道倫理法人会 単位倫理法人会 会長挨拶

札幌市倫理法人会

信・希・愛・最も重要な
倫理は愛です。



会長
小野寺 省吾
オノデンCO.株式会社

札幌市倫理法人会、第十代会長を拝命いたしました小野寺省吾と申します。札幌市倫理法人会はこのたび設立25周年を迎えました。北海道で一番初めに設立された由緒あるこの会で、皆様の力をお借りして前に進んでまいります。「信(しん)・希(き)・愛(あい)・最も重要な倫理(みち)は愛です。」というスローガンを掲げ、信じる心、希望と愛を持って生きることの大切さを、幹事や会員様と共に学び実践し、自己革新をはかる所存しております。人は皆、いつからでも、いくつになっても学べます。小さな一歩を毎日毎日続けていくことで、必ず変わっていくことができるのです。人生を豊かにそして快活に、本気の仲間作り、利他の精神、そして輝きを世界に届けましょう。愛は地球を救います。

旭川市倫理法人会

北極星の如く
ゆるぎない旭川を
目指す



会長
及川 浩和
東成建設株式会社

おめでとうございます!!!
目標の120社を達成しました!!
MS参加者30%以上を達成しました!
この予祝の挨拶を、楽しく朗らかに、嵐が来ようという槍が降ろうと、一年間継続し、迷った時に方向を指し示し、明るく活気あり、本物の学びと実践の場として、多くの仲間が集う、北極星の如く、ゆるぎなく輝く、日本最北の倫理法人会を目指します。
どうぞよろしくお願ひします。

函館市倫理法人会

20周年を迎え、
次の30周年に向けて
新しいことにチャレンジ!



会長
小柳 亮
D.O.M

函館市倫理法人会はこの状況下の中、20周年を無事迎えることができました。本当にありがとうございました。次の30周年に向けて、新しいことにチャレンジしながら、地域社会に貢献できるように邁進していきたいと思っております。私は、函館市倫理法人会に入会して、多くの学びと、仲間の存在によって成長の実感を得ることができました。本会では、「学びと実践」を大切にしております。同じ経営者でもそれぞれ悩みや課題を抱え、今の大変な時代を必死に突き進んでいることかと思えます。こんな時代だからこそ、共に成長する仲間の存在は大きいのではないのでしょうか。「学びと実践」を通して、自己成長させ、家族、社員、お客様、地域などに還元していきませんか?ぜひ、一度モーニングセミナーに参加していただき、体験してください。最高の仲間たちと共に、お待ちしております!!

帯広市倫理法人会

「感謝と恩送り」を
スローガンに、
明るく楽しい活動を!



会長
竹森 直義
株式会社食創

帯広市倫理法人会会長を拝命しております、竹森直義です。
令和4年度は「感謝と恩送り」をスローガンに会の活性化と会員数130社を目標に明るく、楽しく活動をして参ります。
帯広市倫理法人会は、初代会長板倉利男相談役を始め、歴代の会長、役員、会員の皆様が純粋倫理の学びの場を繋いで頂き、今年度、創立20周年という大きな節目を迎えます。
その大きな節目を迎えられることに「感謝」の気持ちを持ち、この歴史と倫理活動を後世に「恩送り」として繋いで参ります。

札幌中央倫理法人会

目指せ! 全国一位!
札幌中央倫理法人会



会長
市川 善明
市川会計事務所

第9代会長の市川善明(いちかわよしあき)です。任期3年限度!余命宣告、人生一度の36か月の会長生活を楽しむことにしました。我々には、文化があります。それは「祭り好き」。一度でいい。瞬間風速! 月間参加率部門で全国一位! 札幌中央倫理法人会の仲間と共に目指します! 会長自ら絶対にできると信じ切る。そしてその姿勢が会員の心の支えとなり、その会員の活動は龍神となり、雲を呼び嵐を起す。
流れをつくる3年間、札幌中央倫理法人会にご期待ください!

小樽市倫理法人会

「来たくなる小樽」



会長
栢田 昇
ハイダ商事株式会社
SARTORIA FISTY

小樽市倫理法人会第7代会長を拝命いたしました栢田昇と申します。
小樽市倫理法人会が今期取り組みますのはモーニングセミナーの充実です。
参加の皆様にとって学びと気づきのある講師様の選定、小樽らしいアットホームなおもてなし、小樽運河沿いという立地を生かした場づくりなど、今期の小樽市倫理法人会のスローガン『来たくなる小樽』を感じて頂けるよう幹事一同精一杯努めてまいります。
土曜日の朝は小樽運河沿いホテルノルドへぜひお越しくださいませ。

札幌北倫理法人会

札幌北はワクワク倫理
みんなで楽しく
自己成長!



会長
重本 英巨
株式会社DOS

第7代目の会長を拝命致しました重本英巨(しげもとひでみ)と申します。
倫理法人会の運営は、会社経営に通じるものがあると考えております。役員(社員さん)を楽しくさせて、明るいセミナー会場(職場)をつくらんとそこに参加者(お客様)が集まって来る。
札幌北倫理法人会は、コロナ禍でも楽しめる方法を探して、役員みんなで「楽しさの追求」をスローガンに掲げて邁進して参ります。
「明朗・愛和・喜働」を合言葉と一緒に学びましょう!

札幌東倫理法人会

実践による自己革新
~一歩前へ



会長
難波 徹基
のぞみ・ひかり法律事務所

コロナ禍にあっても、経営者・リーダーは自己革新を図る必要があり、また、心豊かな人生を歩むための学びが広く求められていると思います。
倫理法人会には、気づきや実践のきっかけを作るメニューが多くあります。また、「よくなりた」という同じベクトルをもった仲間がいます。この環境を活かせば、困難な目標や夢が達成できるでしょうし、そのスピードも早くなるのではないのでしょうか。自ら一歩を踏み出し、これを積み重ねることで、なりたい自分に近づき、目標や夢を実現させましょう。

札幌西倫理法人会

「倫理の学び」



会長
河村 泰孝

子ども学会 (特非) 進学支援の会

倫理観を身に付ける会社経営者が世に増えることは、社員、その家族の幸せの輪が拡がり、働いてもらうこと、働くことに「感謝」する意識が根付くと考えます。

その軸となるのは、経営者自らが、朗らかで、喜んで働き、元気よく先手の挨拶を気持ち良くすることなど、当たり前と言えれば当たり前のことを、習慣化することだと考えます。

当会は、会員様とこの学びを楽しく身に付けていく会にしていきたいと願っています。

札幌白石倫理法人会

学びと実践！
差がつく未来へ！
わくわく オモシロシ！



会長
藤渡 一朗

藤渡社会保険労務士事務所

第6代会長2期目となる藤渡一朗です。昨年、掲げた「With/Afterコロナ禍～いまこそココロの経営に必要なもの、それは倫理」という姿勢を継続いたします。

経営手法や技術力の向上だけでは経営はうまくいきません。学ぶだけではなく実践してこそその倫理、そして、やるとやらないでは必ず差がつく学びであるという前向きな気持ちを持ち、誰もがわくわくを共有できる学びの場とし、会員皆さまが、入会して良かったと思える会運営をして参ります。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

札幌手稲倫理法人会

「ていねっていいね！」
で仲間づくり



会長
工藤 典子

チーズの店コンテ

普及の肝はモーニングセミナーの活性化。ゲストが感動し「ていねっていいね!」と叫び、思わず入会してしまう、そんな活力あるモーニングセミナーを行います。

そのために

- ①素直な気持ちでお誘いする
- ②明るく楽しく喜んで運営する
- ③入会したら朝礼から参加し共に学びを深める
- ④1か月後会員スピーチで倫理体験発表
- ⑤大切な人を誘ってもらい、倫理の輪を拡げる。

このような流れで、令和4年6月17日の締め日までに100社を達成します。

札幌豊平倫理法人会

「自己革新で誇り高く
光り輝く!」



会長
大泉 太

タイセイ株式会社

札幌豊平倫理法人会は5代目会長を拝命しております大泉太と申します。

私の会長任期の最終年度となる今期は、今まで同様に経営者モーニングセミナーを活性化し、より良い学びと実践の場を通じ、会員様一人一人が小さな自己革新を繰り返す事で、自分にも境遇にも誇りをもって自らが光り輝く会として、コロナ禍の時代だからこそ地域社会に貢献する会として成長発展していきます。今日、出会う新たな自分に「スイッチオン!」

千歳市倫理法人会

「倫理を通じて、
心もカラダも
元気になる!」



会長
岩崎 朋久

株式会社God-Reception

初めまして。今年度より千歳市倫理法人会会長をさせていただきます岩崎朋久と申します。10年前に千歳市倫理法人会が開設されて、ほぼ幽霊会員であった自分がこの度もう一度純粋倫理を通じて、仕事や人と人との悩みから解決する答えを学ぼうと思いました。

千歳市近郊にはまだまだ同じような悩みを抱えている経営者と共に学んでいき、先ずは2年間で単会目標の100社達成の為に自分のような学びたい同士に声をかけて「倫友の輪」を広めて参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

札幌厚別倫理法人会

「週に一度の
実践コミュニティ」



会長
赤間 聖

株式会社アカマ不動産

今期で3年目の会長を拝命しました、札幌厚別倫理法人会 赤間聖です。

コロナ禍で厳しい中ではありますが、今期は会員様100社を目指します。

特に最近は日々の生活においてこれは～条の何では?と思う事が多くあり、すぐに葉を読み、実践していくことが多くなっているかと思ひます。

モーニングセミナーでも毎週の会長挨拶という場の中でそういった気付き、実践の話を見せて頂き、日頃ご尽力いただいております役員様、ご参加くださる会員様に向けて倫理の魅力をお伝えしていければと思ひます。

札幌大通倫理法人会

「本物へ」
Step by Step



会長
徳井 孝生

株式会社トクイ印房

当会は設立からまだ6年ですが、初代堀田会長、二代村重会長が創り育てた重厚な会風があります。倫理法人会憲章、活動指針、会員心得そのままに、北海道経済を担う企業が倫理経営を通じて発展し、美しい街づくりに貢献しようという気概で運営を志してまいりました。この願い、想いをしっかりと継承し、確実な運営をしてまいります。

MSなど単会活動の上質化をはじめ、基盤となる自身の事業への真剣な取り組みやより良い生活習慣を意識し、実践を着実に重ねて「本物へ」到達できるよう、磨き高めることに徹します。

札幌南倫理法人会

「大好き」と言い合える
実践集団



会長
松原 智明

株式会社エクシード

札幌南倫理法人会は4年目を迎えます。昨年からは会場も中央区へ変更して、みなさまが集まりやすくなりました。

会長最終年度のキーワードは「大好き」としました。会員様1人1人が互いを尊重し、慈しむことのできる仲間作りと、優しい気持ちになって仕事に向かっていただけるようなモーニングセミナーを目指して、邁進してまいります。

南らしくキラキラしたモーニングセミナーには是非、足をお運びください。

釧路市倫理法人会

「今日も笑顔で
自己革新」



会長
相澤 長和

(名)あいちよう

令和4年度釧路市倫理法人会2代目会長を拝命致しました相澤長和と申します。釧路の地に、橋川昌弘初代会長の熱意と皆様のご支援により令和2年2月2日に北海道17番目に出来た最年少の単会です。私自身倫理法人会に入会して2年になりますが、毎週行われる役職者朝礼、モーニングセミナー、そして定期的開催の経営者の集い、倫理基礎講座、富士研究所における研修、職場の教養冊子等々いつも大きな学びと刺激をうけております。「企業は人なり」といいます。経営者が純粋倫理に沿って、自己革新を図りながら経営することで、健全な運営ができ、人々のネットワークが拡がり、地域が好転してゆくと信じています。「今日も笑顔で自己革新」を合言葉に、釧路市倫理法人会が地域になくはない基礎作りを今年も一歩進めてまいります。どうぞ皆さまよろしくお願ひします。

令和4年度北海道倫理法人会 各委員会委員長挨拶

朝礼委員会



朝礼委員会 委員長
小林 泰巳
株式会社りんけい

『職場の教養』を活用して 社風を改善しましょう

倫理研究所より毎月発刊されております会員向けの『職場の教養』をご利用になられておりますか。13年前、入会したての私は毎月この冊子を梱包のままただ積み上げ活用しておりました。その後入会の動機をあらためて自問自答する中『会社を良くしたい』との思いはあっても行動に移していない自分に気づきます。『まずは朝礼』を行うことを肚に決め毎日『職場の教養』を声に出して読むことで自らの心境が変わり、社風が変わっていきます。会員の皆様も是非朝礼を導入しましょう。

モーニングセミナー委員会



モーニングセミナー委員会 委員長
奈良木 誠市
有限会社奈良木燃料店

大切な人にモーニングセミナーを 伝えてほしい

学びとは己のためにやるのではなく他人のためにするのだといわれます。まさにモーニングセミナーでの学びは利他の精神です。誘われた人のため、参加する人のため、家族のために朝早くから学び、自分だけではなく周りの人に勧めることでより成長していきます。今期は自分の大事な友達をモーニングセミナーにお誘いしましょう！

研修委員会



研修委員会 委員長
千田 貴裕
道央テック株式会社

楽しさと明るさをもって 学びの輪を広げていこう

昨年度、「七つの原理」研修では、多くの皆様と素晴らしい学びの場を共有できました。本年研修委員会では、従来通りの研修は予定しておりますが、今年度独自の取り組みとして、倫理経営をより深く学び実践力を高める研修として倫理経営研修の開催を企画しています。内容は他地域からの講師や研究員の方々、またインストラクターの皆様からお話頂きます。その他、基礎講座出席率の向上、富士研参加啓蒙にもしっかりと力を入れていきます。吉田裕美副委員長と心を合わせ、単会のリーダー、サブリーダーの皆様のお力を結集し、倫理の学びと実践の場を提供していきます。

広報委員会



広報委員会 委員長
小関 章子
株式会社Cookingロマンス

4年後の40周年に向けて 「記録に残す」活動を!

北の大地北海道。現在17単会があり、2022年7月には札幌清田倫理法人会も設立。全ての単会の輝く一瞬を残していきます。そして4年後の40周年に向けて北海道倫理法人会を意識した活動をしていきます！テーマは「記録に残す」です。全単会の活動や会員にスポットを当てて内外共に広報活動を委員メンバー全員で取り組んでいきましょう。目的を見失わず、作業だけに囚われず、「記録に残す」を感謝を込めてやらせていただきます！

女性委員会



女性委員会 委員長
児島 充子
株式会社スタジオイメ外国語サービス

気づいたら、実践して、 感謝の心でみんなの応援隊になろう!

令和4年度女性委員会のスローガンは「気づき、実践、感謝!(Realization, Practice, Gratitude!)」です。委員長方針は「女性が笑顔になるような交流の場をつくり、実践が喜働につながる組織活動を目指します」。ルールは「各単会に女性講話MSを推進し、女性会員増のお手伝いを致します」。目標は「女性委員会のイベントを通して、会員の普及(年間目標36社増)、MS女性出席率30%を目指し、女性会員の育成を目指します」5月中旬に「女性の経営者セミナー」を300名の予定で開催いたします。

キャリア委員会



キャリア委員会 委員長
高橋 満治
株式会社ネイビーズ・クリエイション

歴代会長会の絆で、 各単会支援と自らの活性化

我々キャリア委員会は北海道そして各単会の歴代会長の皆様と絆を深め、現役の会長と幹事の皆様の活動を全力で応援します。各種行事や諸活動にも積極参加し、自らも学びを深め活性化し、2000社復活と各単会の普及目標達成の愛ある後押し、そして札幌清田倫理法人会設立を応援していきます。そのためには、まず各単会での歴代会長会を開催し、Zoomや賀詞交歓会後の新年会を行い、交流を深めます。各単会訪問も行います。そして、来年8月7日には坂口会長の悲願である2000社復活記念の懇親ゴルフ&パークゴルフ大会を実施します。

青年委員会



青年委員会 委員長
前川 琢也
ノースパーク株式会社
(旧:北海道パーキング株式会社)

コンパクト&ディープな交流会で お互いを知る・応援する!

今期は、青年委員一人一人がまず自分自身が倫理の交流を楽しんで、その楽しさを仲間へ伝えていく委員会活動を行います。倫理の学びを共有している仲間同士がお互いの夢を知り、その夢を応援し合う!単会の枠を超えて応援の輪がどんどん広がっていく。北海道全体や全国に横の繋がりが広がっていく!そんな環境が倫理法人会の魅力の一つだと思います。今期は少人数の交流会を多く行いますのでぜひ参加してください。仲間との深い関係を築いていきましょう!

会員満足委員会



会員満足委員会 委員長
黒澤 豊永
インバルス株式会社

会員満足無くして、 倫理法人会の普及拡大無し!

会員満足委員会は5年前に坂口会長の発意により、会員の皆様に北海道倫理法人会が行う、各種事業の周知と理解を深めていただき、会員の皆様の参加機会を創出する各施策を企画・実行いたします。会員の皆様が一人でも多く事業参加をしていただき、満足し、納得していただく事により、倫理法人会が推進する倫理経営の実践が推進されて、会員企業の発展と成長に繋げていただく事を目的としています。また、各単会の要である専任幹事が委員として運営をいたしますので、あらゆる情報の共有と施策の実行が効果的に行える体制になっています。今年度は普及目標2000社達成に向かって、北海道全体が一丸となり取り組んでまいります。会員の皆様の倫理法人会への満足無くして、普及拡大は有りません。会員満足委員会は普及拡大の原動力となるべく活動を積極的に行ってまいります。

札幌清田倫理法人会設立準備委員会



札幌清田倫理法人会設立準備委員会
委員長 **田村 健一**
北一ミート株式会社

札幌清田倫理法人会は 令和4年7月20日に設立します!

札幌清田倫理法人会設立準備委員会は、令和4年7月20日に100社以上の会員社数をもって、北海道では18番目の単位倫理法人会(以下単会)として、新たに札幌清田倫理法人会を設立します。

私たち札幌清田準備委員会の高後、上村、田村の出身単会でもある札幌西倫理法人会のアイデンティティー、社数が増え続ける単会を目指し、「出会いは人生の宝物」を合言葉にまい進する所存です。きっと楽しい単会になりますのでご期待ください。